

Xiaomi Watch S3: Smartwatch Elegan dengan Fitur-fitur Canggih

Category: Sains, Teknologi
written by Redaksi | 26/11/2024



ORINEWS.id – Xiaomi telah merilis produk terbarunya selain smartphone yakni kehadiran [Xiaomi Watch S3](#). Pada seri ini berbeda dari pendahulunya, kali ini hadir sebagai pabrikan yang menghadirkan desain elegan serta dibekali dengan berbagai fitur unggulan di dalamnya.

Selain itu juga dilengkapi spesifikasi mumpuni yang menunjang keunggulan pada fitur yang dimilikinya. Terdapat beberapa fitur serta keunggulan yang ditawarkan oleh smartwatch terbaik dari [Xiaomi](#) ini.

Keunggulan dan Fitur Xiaomi Watch S3

1. Ketahanan baterai

Xiaomi memiliki ketahanan baterai sebagai poin penting yang menawarkan keunggulan. Xiaomi telah mengklaim bahwasanya jam

tangan yang dihadirkannya ini bisa bertahan sampai 15 hari hanya sekali pengisian daya saja.

Selain itu Xiaomi juga didukung oleh teknologi pengisian cepat terbaru yang merupakan pengembangan dari pabrikannya. Bahkan untuk pengisian selama 5 menit nantinya baterai bisa terisi penuh dan dapat diandalkan dalam penggunaan selama 2 hari serta fitur pengisian cepat terbaru memberikan kemudahan pengguna di berbagai kondisi darurat saat perjalanan atau aktivitas di luar ruangan.

2. Desain dan layar

Xiaomi Watch S3 menggabungkan teknologi modern dan desain elegan yang dilengkapi layar ukuran 1,43 inci AMOLED serta tingkat kecerahan sampai 600 nits. Perangkat ini menggunakan bingkai aluminum alloy yang sangat ringan dan menjadikan jam pintar nyaman digunakan di pergelangan tangan serta dilengkapi strap dan bezel yang dipasang lepas untuk memberikan kemudahan yang disesuaikan terhadap fashion.

Smartwatch ini juga menyediakan berbagai pilihan material dan warna. Bahkan memiliki kemampuan ketahanan air hingga 5 ATM untuk membuatnya tetap aman dan nyaman saat terkena percikan air atau berenang di permukaan kolam.

3. Fitur pemantau kesehatan dan olahraga

Xiaomi Watch S3 tidak hanya unggul dalam menghadirkan desain yang elegan namun juga memperhatikan fitur pemantau kesehatan dan olahraga yang memiliki lebih dari 150 mode olahraga yang dapat digunakan. Dari mode itulah yang nantinya bisa terhubung menggunakan sistem dual band untuk melakukan pemantauan rute lari dan terdapat mode untuk bermain sky bagi profesional.

Pihak pabrikan juga membekalinya dengan modul 12 channel heart rate monitoring yang diklaim dapat meningkatkan akurasi sampai 97,95%. Pemantau kesehatan lain yang terdeteksi melalui perangkat ini seperti monitor saturasi oksigen, latihan

pernapasan, pemantau stres hingga pemantau kesehatan wanita.

4. Fitur pendukung lain

Performa unggulan yang dimiliki oleh smartwatch Xiaomi ini semakin mumpuni karena didukung oleh software HyperOS yang menawarkan banyak keunggulan pada sistem operasi ini seperti 180+ watchface yang sangat keren secara gratis. Sistem operasi terbaru inilah yang menggabungkan sistem MIUI, Vela, Mina serta CarOS untuk memberikan kemudahan bagi pengguna dalam memperoleh pengalaman baru melalui fitur guna membuka smartphone Xiaomi menggunakan perangkat smartwatch ini.

<https://i02.appmifile.com/mi-com-product/fly-birds/xiaomi-watch-s3/PC/refuse-video1-pc1.mp4>

Termasuk untuk dukungan penggunaan telepon yang bahkan dilengkapi navigasi serta pelacakan lokasi karena Xiaomi memasang sistem dual band antena yang dapat mendukung penggunaan 5 jenis satelit sekaligus. Sehingga proses pelacakan menjadi lebih akurat dan tidak ketinggalan tersedianya fitur NFC yang dapat dimanfaatkan dalam pembayaran non tunai.

Itulah beberapa keunggulan dan fitur yang ditawarkan oleh smartwatch Xiaomi Watch S3 dengan membawa teknologi canggih yang dikemas secara modern untuk mendukung berbagai kegiatan yang dilakukan oleh penggunanya sehari-hari. Smartwatch Xiaomi ini menyediakan fitur unggulan untuk mendeteksi kesehatan tubuh pengguna secara akurat dengan melakukan monitoring real time melalui perangkat jam tangan pintar.